



Fraktion CDU/FWL/FDP

Antrag zur Beschlussfassung

Eingang am 08.10.2020

Vorlagen-Nr.

A-7034/2020

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Umwelt	27.10.2020
Stadtverordnetenversammlung	17.11.2020

Titel:

Verlegung des Fußgängerüberwegs Haag, Ecke Poststraße/Markt

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten der Verlegung des Zebrastreifens auf die andere Seite des Haags zu prüfen und wenn möglich kurzfristig umzusetzen.

Begründung:

Mit der Schließung der „Postschule“ als Schulstandort hat sich die Nutzung der Bürgersteige in der Poststraße verändert. Insbesondere Schüler (z. B. der Ebert-Schule) und auch Besucher der Stadtverwaltung nutzen zur Querung des Haags nicht die Seite mit dem derzeitigen Zebrastreifen, sondern die gepflasterte Seite.

Zudem ist zu beobachten, dass mehrere Nutzer des Zebrastreifens anschließend den Markt und die Poststraße vor- bzw. hinterher queren. Somit erfolgen hier drei Straßenquerungen, anstatt einer Straßenquerung.

Carsten Nehues
Fraktion CDU/FWL/FDP